

福地小だより

直方市立福地小学校
 令和4年6月1日
 校長 山野 直樹

運動会でのあたたかい応援ありがとうございました



初夏の候、保護者・地域の皆様には益々ご健勝のことと拝察いたします。
 さて、5月28日（土）に好天にも恵まれ運動会を行うことができました。
 今年度の運動会のスローガンは「協力」でしたが、各学年がクラスで運動会に向けどんなことを協力して行うか（ダンスでの表現やリレーでのバトンパスなど）を話し合いました。そして、その目標に向かって練習を積み重ね力を出し切ることで、当日は大変素晴らしい演技を行うことができました。さらに、上学年の子どもたちは、係の仕事にも力を発揮してくれました。本当にたのしい限りです。その姿に子どもたちの成長を感じることができました。運動会での学びを生かしてこれからの生活にもつなげていきたいと思えます。
 参観していた保護者の方からたくさんのおたたかい拍手等の応援をいただくことができました。また、受付での検温や運動会終了後の後片付けの際には、PTAの体育委員の方をはじめたくさんのお保護者の方にご協力いただきました。本当にありがとうございました。



6月の行事予定

1日（水）心電図（1年生）	10日（金）移動図書館
3日（金）委員会活動	16日（木）習字支援（3・4年生）
6日（月）避難訓練（火災）	21日（火）福岡県学力調査（5年生）
8日（水）プール清掃	27日（月）交通安全教室（1・2年生）
9日（木）代表委員会	クラブ

裏面に続く

学校生活における児童生徒のマスク着用について

5月20日に厚生労働省から「マスク着用の考え方及び就学前児の取り扱いについて」が公表され、

- ・マスク着用は、引き続き基本的な感染対策であること
- ・身体的距離が確保できないが、会話をほとんど行わない場合のマスク着用の考え方を明確にすること
- ・就学前の児童（2才以上）のマスク着用はオミクロン株対策以前の取扱いに戻すこと

等が示されました。

また、それを踏まえて、政府における「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」が変更されたところです。

これらを受けて、特にこれから夏季を迎えるにあたり、本校での学校生活における児童生徒等のマスクの着用等についてお知らせいたします。

どうぞご理解ご協力をお願いいたします。



○ 基本的考え方

引き続き、地域の実情に応じた**基本的な感染対策**（「三つの密」の回避、「人と人との距離の回避」、「マスクの着用」、「手洗い等の手指衛生」、「換気」等）は行っていきます。また、朝の体温チェック等の健康観察は、継続して行っていきますので、引き続きご協力をお願いします。

しかし、これから気温・湿度や暑さ指数が高くなる中で、児童生徒等がマスクをすることで**熱中症のリスクが高まる恐れ**があります。

そこで、以下の場面では、**マスクの着用をしなくてよい指導**を行っていきます。

- ・屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等を含めた、体育の授業（着替えの際はマスクを着用し、会話を控える）
- ・休み時間における運動遊びや屋外で会話をほとんど行わないことが想定される教育活動
- ・登下校時（人との距離を確保し、向かい合っでの会話を控えた場合）

※ただし、学校や地域で新型コロナウイルス感染症が流行したり、保護者の方が安全のためにマスク着用を希望した場合は、この限りではありません。

※熱中症対策として、水筒のお茶を多めに持たせてください。

